



An Vollmond schmeckt der Wein nicht

Am 10. Juli steht der Mond wieder in seiner vollen, schönen Größe am Nachthimmel – na und, das macht er jeden Monat. Im Hochsommer aber, wenn ohnehin viele Menschen wegen der Hitze ein bisschen „gaga“ sind, so behauptet der Menschenkenner Michael Wenger in seinem kultigen „Weinerlebnis“ im Bahnhof, wirkt der Vollmond besonders intensiv. Die Leute fahren verrückter Auto, und – kein Witz – an Vollmond schmecke, so Wenger, der Wein nicht. Der gleiche Wein, der vorher einen ganzen Strauß von Geschmacksnoten hat, sei bei Vollmond fade. Na, dann tut's an diesen Tagen auch ein Fusel, ein teurer Tropfen wäre reine Verschwendung.

Category

1. Mitten in Herrsching

Date

05/07/2025

Date Created

04/07/2025